

Home > Generales > Barrancabermeja: Ecopetrol no ha suspendido desembolsos a la Ptar San Silvestre

Generales Nacional

Barrancabermeja: Ecopetrol no ha suspendido desembolsos a la Ptar San Silvestre

12 septiembre, 2023

Me gusta 7



Ecopetrol informó que no ha suspendido desembolsos al proyecto Ptar San Silvestre en Barrancabermeja. Según la compañía, "los pagos aprobados por los aliados del Convenio, se surten según cumplimiento de requisitos presentados en los comités". Esto pese a que el secretario de Transparencia dijo en su visita a Barrancabermeja que había hecho tal solicitud a la petrolera, "hemos hecho una alerta a **Ecopetrol** a quien hemos solicitado considere suspender las inversiones en Barrancabermeja, a propósito de la construcción de la Ptar, dónde tenemos una situación que conlleva a un retraso de las obras", dijo

Pese a las denuncias, Carlos Arturo Vasquez, gerente de Aguas de #Barrancabermeja ha dicho que se espera entregar avanzada en al menos un 80 % las obras al finalizar este año 2023. "Llegó otro contratista, estamos en pre alistamiento para retomar nuevamente los trabajos; esperamos a 31 de diciembre estar con un avance por encima del 80%, ya hay parte de los equipos en la planta, estamos trabajando. Sí, había unos inconvenientes de tipo laboral pero ya estamos en el proceso de reactivación y en próximos días retomaremos el proyecto", dijo.

En la Ptar se invierten más de \$180 mil millones, de los cuales **Ecopetrol** aportó más de \$80 mil millones.

Relacionado



Ecopetrol inicia programa de mantenimiento en la Refinería de Barrancabermeja
5 julio, 2023



Cuerpo de mujer fue hallado sin vida dentro del baúl de un carro en Barrancabermeja
21 marzo, 2022



CorMagdalena promueve capacitaciones a pescadores artesanales de Barrancabermeja en manejo seguro de

most popular



A la cárcel la Pícola fue trasladado Jhonier Leal



Sicario asesina a un hombre en Blas de Lezo



Representante Torres rechazó acusaciones y negó que su familia aportara dinero...



Conozcalos: Falsificaban cédulas extranjeras para abrir cuentas bancarias y la Policía...

Load more

hot news



Un poco más de 400 observadores internacionales acompañarán la segunda vuelta



Fiscalía legalizó la incautación de 851 kilos de marihuana encontrada en...

Déja tú opinión sobre ésta noticia.

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Me gusta 7



Previous article

Reconocida Influencer capturada por lavado de dinero del <<Clan del Golfo>>

related articles more from author



Reconocida Influencer capturada por lavado de dinero del <<Clan del Golfo>>



Norte de Santander: En Villa del Rosario fue capturado un hombre con más de 70 ampollas de fentanilo



Ojo en la vía: Cierre parcial en la Carrera 57 entre Calles 79 y 84 en Barranquilla



most popular



A la cárcel la Picota fue trasladado Jhonier Leal



Sicario asesina a un hombre en Blas de Lezo



Representante Torres rechazó acusaciones y negó que su familia aportara dinero...



Conozcalos: Falsificaban cédulas extranjeras para abrir cuentas bancarias y la Policía...

Load more de Tránsito de Barranquilla y a...



Pasa La Voz - Alerta Barranquilla

Contact us: info@pasalavoz.com.co



Política De privacidad

